



GALISACRA

EXCLUSIVE TRAVEL DESIGNER

CAMINO DE SANTIAGO PORTUGUÉS POR LA COSTA & VARIANTE ESPIRITUAL - EXPERIENCIA PREMIUM

Bienvenidos al Camino de Santiago PREMIUM, una experiencia única diseñada para quienes desean recorrer esta ruta sagrada con el máximo confort y exclusividad.

Durante 11 días, disfrutarás de una cuidada selección de alojamientos de alto standing, rebosantes de encanto y de comodidades, perfectos para un descanso reparador tras cada jornada. La gastronomía gallega será un pilar fundamental de esta experiencia, con menús exclusivos que hacen gala de los mejores productos locales. Además, contarás con transporte en los momentos clave y una asistencia personalizada en todo momento. Tu única tarea será disfrutar del camino.

Descubre el Camino de Santiago como nunca antes lo habías imaginado: con el equilibrio perfecto entre tradición, bienestar y exclusividad.

PROGRAMA

Día 1 - Llegada a Galicia - Bienvenida al Camino de Santiago

El programa comienza con tu llegada al aeropuerto de Vigo, Santiago de Compostela u Oporto. Te daremos una cálida bienvenida y un transporte privado te llevará desde el aeropuerto a la localidad de A Guarda, punto de partida de tu camino.

Si el tiempo lo permite, tendrás la ocasión de apreciar por primera vez el impresionante paisaje de Galicia; opciones para el día de vuestra llegada:

- **Visita a la fortaleza celta de Santa Tecla** - Impresionante muestra del patrimonio arqueológico, cuyas vistas panorámicas sobre el Atlántico y la desembocadura del río Miño jalonan la frontera entre España y Portugal.
- **Paseo por la desembocadura del río Miño y su playa** - Un comienzo relajado de tu viaje para disfrutar del sonido del mar y sentir los pies en la arena.





GALISACRA

— EXCLUSIVE TRAVEL DESIGNER —

A la caída de la noche nos espera una elegante cena gallega en un entorno distinguido, donde la gastronomía y la tradición se fusionan para ofrecer una velada inolvidable. Un maridaje cuidadosamente seleccionado realza los sabores del Atlántico, brindando el primer atisbo del lujo auténtico que define este viaje.

Para el descanso, nada menos que el Hotel Convento de San Benito, un exquisito hotel boutique en un antiguo monasterio cargado de historia y encanto. Su atmósfera serena y su servicio impecable aseguran una noche de absoluto confort y exclusividad.

Mañana comienza el Camino: un recorrido único donde cada detalle está diseñado para el viajero más exigente.

Día 2 - Una jornada de belleza y bienestar en el Camino

Etapas: A Guarda - Oia

Distancia: 15 km

El día comienza con una caminata inolvidable desde A Guarda hasta Oia, siempre acompañada por las impresionantes vistas del Atlántico. Siguiendo la costa, el recorrido atraviesa paisajes naturales de gran belleza y pasa junto a antiguos monasterios que evocan la historia y la espiritualidad del Camino.

Al llegar a Oia, un traslado privado os llevará hasta el gran Hotel Talaso Atlántico****, un exclusivo refugio de bienestar. Aquí podréis relajarnos y revitalizaros con tratamientos de spa con agua marina de base, en un entorno donde el lujo y la naturaleza se funden en perfecta armonía.

Para cerrar el día, disfrutaréis de una cena gourmet con vistas al océano, donde la gastronomía atlántica encarna una experiencia sensorial única. Cada plato, cuidadosamente elaborado, refleja la esencia del entorno, ofreciendo el equilibrio perfecto entre sofisticación y autenticidad.





GALISACRA

EXCLUSIVE TRAVEL DESIGNER

Día 3 - Entre aldeas marineras y rincones secretos

Etapa: Oia - Nigrán

Distancia: 13 km

Dejamos atrás la localidad de Oia y, tras recorrer seis kilómetros, llegamos a la **histórica villa de Baiona**, un enclave con un rico legado marítimo, célebre por ser el primer puerto de Europa en recibir la noticia del descubrimiento de América. Su casco antiguo, sus murallas y el imponente Parador de Monterreal nos transportan a otra época, mientras su puerto y paseo marítimo invitan a disfrutar de la brisa atlántica.

La jornada prosigue siguiendo el perfil de la costa, atravesando pintorescas aldeas marineras y revelando calas escondidas donde el océano se funde con la tierra en un paisaje de inigualable belleza. Cada paso nos sumerge en la esencia más pura de la Galicia costera, en un trayecto donde la naturaleza y la historia se entrelazan en perfecta armonía.

Por la noche, os espera una experiencia gastronómica exclusiva en Los Abetos, un restaurante de prestigio donde la tradición gallega se reinventa con un abanico de selectos productos frescos de la más alta calidad.

El merecido descanso lo encontrarás en el Hotel Val Convention, un espacio elegante y acogedor que garantiza una estancia de absoluto confort antes de la siguiente etapa del Camino.

Día 4 - Entre paisajes costeros y el vibrante latir de Vigo

Etapa: Nigrán - Vigo

Distancia: 15 km

La jornada de hoy ofrece un equilibrio perfecto entre naturaleza y modernidad. El recorrido atraviesa las playas doradas de Nigrán y el sonido del Atlántico marca el ritmo del Camino hasta llegar a Vigo, una ciudad vibrante que combina impecablemente historia, cultura y ambiente cosmopolita.

Y llegada la hora del descanso, ningún lugar mejor que el Pazo de los Escudos****, un antiguo pazo gallego restaurado junto al mar, donde el lujo y la distinción son señas de





GALISACRA

— EXCLUSIVE TRAVEL DESIGNER —

identidad. Aquí, los viajeros pueden elegir regalarse un exclusivo tratamiento de spa, ideal para revitalizar cuerpo y mente tras la jornada.

La experiencia culmina con una cena de alta gastronomía en el mismo pazo, donde la excelencia culinaria y su entorno elegante crean una velada inolvidable. Un menú elaborado con la más cuidada selección de productos locales y maridado con los mejores vinos gallegos pone el broche de oro a un día único en el Camino.

Día 5 - Día de descanso y visita a las Islas Cíes

La jornada de hoy nos lleva a las Islas Cíes, un auténtico paraíso natural donde la arena blanca y las aguas cristalinas crean un entorno idílico para el descanso. Consideradas por los romanos las *islas de los dioses*, su belleza intacta y extraordinaria hacen de este destino una experiencia única en el Camino.

Tras un relajante paseo en barco, los viajeros pueden disfrutar de un día de desconexión en sus playas paradisíacas o explorar la isla a fondo. Para los más aventureros, la caminata hasta el faro de Cíes ofrece una perspectiva espectacular del Atlántico y del entorno salvaje que rodea este rincón privilegiado de Galicia.

De regreso a Vigo, el lujo y la tranquilidad del Pazo de los Escudos aguardan para una tarde de descanso. Como broche final, una elegante cena en el pazo, donde la exquisitez culinaria y el ambiente distinguido convierten la velada en un momento para el recuerdo.

Día 6 - Entre las maravillas de la Ría y el encanto histórico

Etapa: Vigo - Redondela

Distancia: 16 km

El Camino continúa con un espectacular recorrido desde Vigo hasta Redondela, una etapa que combina paisajes urbanos, naturaleza y vistas impresionantes. Al salir de la ciudad, el sendero asciende suavemente, ofreciendo panorámicas inigualables de la Ría de Vigo y del imponente Puente de Rande, una obra de ingeniería que se alza sobre el mar y marca uno de los puntos más icónicos del recorrido.





GALISACRA

EXCLUSIVE TRAVEL DESIGNER

El camino prosigue entre bosques y senderos históricos hasta llegar a Redondela, donde los peregrinos concluyen la caminata del día. Desde aquí, un traslado los lleva hasta la encantadora ciudad de Pontevedra, cuyo casco histórico, uno de los mejor conservados de Galicia, invita a perderse en sus plazas y sus calles peatonales llenas de vida.

El descanso está garantizado en el Parador de Pontevedra****, un elegante pazo renacentista, que ofrece un refugio de confort y distinción. La jornada concluye con una cena en el mismo parador, donde la gastronomía gallega se convierte en la protagonista indiscutible de una velada inolvidable.

Día 7 - Historia, paisajes y encanto marinero

Etapas: Pontevedra - Combarro - Variante Espiritual del Camino Portugués

Distancia: 12 km

El Camino prosigue dejando atrás Pontevedra, enfilando senderos rurales que atraviesan un entorno tranquilo y colmado de tradición. A la mitad de esta etapa, el peregrino llega al Monasterio de Poio, un impresionante conjunto monástico que alberga un majestuoso claustro y un enorme mosaico del Camino. Esta obra captura de manera excepcional la esencia de la peregrinación a Santiago.

El recorrido asciende suavemente entre aldeas típicas, regalándonos espectaculares vistas de la Ría de Pontevedra hasta llegar a Combarro, un pueblo que parece suspendido en el tiempo. Sus icónicos hórreos alineados frente al mar, sus callejuelas de piedra y su atmósfera marinera lo convierten en uno de los rincones más especiales de Galicia.

Para un descanso reparador, el Hotel Stella Maris brinda un ambiente elegante y acogedor. Sus impresionantes vistas al Atlántico y sus habitaciones de alto standing garantizan una estancia cómoda y placentera. La jornada culmina con una cena en Combarro, donde la gastronomía local, con especial énfasis en los mariscos y pescados frescos, pone el broche de oro a un día inolvidable.





GALISACRA

EXCLUSIVE TRAVEL DESIGNER

Día 8 - Naturaleza, leyenda y navegación sagrada

Etapas y distancias:

Combarro - Barrantes 12km

Vilanova de Arousa - Pontecesures en barco

Pontecesures embarcación - Lestrove Hotel 3km

La jornada comienza en Combarro, dejando atrás sus emblemáticos hórreos junto al mar para adentrarse en el interior. El camino remonta entre viñedos y bosques, ofreciendo un paisaje de gran belleza hasta alcanzar el Monasterio de Armenteira, un enclave cisterciense del siglo XII rodeado de serenidad y leyendas.

Desde aquí, el recorrido se sumerge en la "Ruta da Pedra e da Auga", uno de los tramos más mágicos del Camino. Este sendero serpentea entre bosques frondosos, antiguos molinos de agua y riachuelos cristalinos, donde el sonido del agua y la naturaleza crean un ambiente único de paz y conexión. Entre puentes de piedra y caminos adoquinados, el peregrino se adentra en un entorno que parece salido de un cuento. La etapa finaliza en Barrantes, donde un transporte espera para llevar a los peregrinos a Vilanova de Arousa.

Vilanova de Arousa - Traslatio - Pontecesures

En Vilanova de Arousa comienza la emocionante Ruta del Traslatio, una travesía única en el Camino de Santiago que sigue el legendario recorrido de los restos del Apóstol. Durante aproximadamente 1 hora y 30 minutos, los peregrinos remontan el río Ulla a bordo de una embarcación, navegando entre los cruceiros fluviales, los únicos en el mundo situados en medio de un río, testigos de siglos de historia y devoción.

Pontecesures - Pazo de Lestrove

Tras el desembarco en Pontecesures, solo quedan 3 km hasta el Pazo de Lestrove****, un majestuoso edificio histórico rodeado de exuberantes jardines y con una atmósfera de elegancia y tradición. Aquí, los peregrinos encuentran el descanso perfecto en un entorno que respira historia y distinción.





GALISACRA

— EXCLUSIVE TRAVEL DESIGNER —

La jornada concluye con una cena en el Pazo de Lestrove, donde la alta gastronomía y el ambiente exclusivo se perfilan como el remate perfecto para un día cargado de naturaleza, espiritualidad y experiencias inolvidables.

Día 9 - Entre encanto rural y nobleza gallega

Etapas: Lestrove a Faramello

Distancia: 11 km

Dejamos atrás Lestrove para adentrarnos en un recorrido tranquilo por pequeños pueblos llenos de encanto, donde el carácter rural gallego se percibe en cada sendero, caserío y paisaje que acompaña al peregrino.

A tan solo 11 km, encontramos el Pazo de Faramello, una auténtica joya de la arquitectura señorial gallega. Para quienes deseen sumergirse en su historia, es posible concertar previamente una visita guiada de una hora y media, en la que recorrer sus elegantes jardines y admirar sus esculturas de piedra y sus estancias, rebosantes de relatos y tradición.

Desde aquí, un corto paseo de 1,5 km nos lleva a nuestro alojamiento, Parada de Francos, un acogedor enclave con un ambiente rústico y auténtico, ideal para el descanso. La jornada culmina con una cena en el mismo alojamiento, donde la gastronomía tradicional y el buen vino gallego se convierten en los protagonistas de una velada perfecta.

Día 10 - La emoción de llegar a Santiago

Etapas: Faramello a Santiago

Distancia: 11 km

El Camino nos lleva a través de los últimos senderos rumbo a la imponente Plaza del Obradoiro, donde la majestuosidad de la Catedral de Santiago marca el final de esta inolvidable peregrinación. La emoción del momento, el ambiente vibrante de la ciudad y la satisfacción del camino recorrido hacen de esta llegada una experiencia única.





GALISACRA

— EXCLUSIVE TRAVEL DESIGNER —

Para cerrar la aventura con un broche de oro, el Hotel Parador de los Reyes Católicos, un símbolo de historia y hospitalidad, nos acoge con todo su encanto. La jornada culmina con una cena de despedida en Casa Marcelo, uno de los restaurantes más prestigiosos de Galicia, con estrella Michelin, donde la gastronomía de autor y los sabores gallegos reinterpretados convierten la velada en una celebración memorable.

Día II - El epílogo de una peregrinación exclusiva

Tras días de experiencias imborrables, el viaje llega a su fin en la mágica Santiago de Compostela. La jornada comienza con un desayuno especial, el momento perfecto para compartir recuerdos y despedirse de este camino repleto de historia, naturaleza y emociones.

Para la comodidad de cada viajero, se ofrecen opciones de traslado al aeropuerto o la posibilidad de prolongar la estancia en Galicia y seguir explorando sus paisajes, su cultura y su exquisita gastronomía. Un final perfecto para una aventura que quedará grabada en la memoria.

Servicios exclusivos incluidos en este programa

- 10 noches en alojamientos de alto nivel, seleccionados por su confort, encanto y autenticidad.
- Desayunos y cenas gourmet, con menús elaborados a base de productos frescos y locales.
- Traslados privados, garantizando comodidad y tranquilidad en cada desplazamiento.
- Transporte de mochilas y equipaje, para recorrer cada etapa con total libertad.
- Visita a las Islas Cíes, un paraíso natural de aguas cristalinas y playas de arena blanca.
- Asistencia personalizada, cuidando cada detalle para una experiencia sin preocupaciones.





GALISACRA

EXCLUSIVE TRAVEL DESIGNER

Opcionales para una experiencia aún más exclusiva

- Guía privado durante el camino, enriqueciendo la travesía con su conocimiento y experiencia.
- Visita guiada en Santiago, descubriendo sus rincones más emblemáticos.
- Acceso exclusivo a la Catedral y sus tejados, con vistas únicas sobre la ciudad.
- Traslado privado de regreso al aeropuerto.
- Experiencias a medida, diseñadas según sus intereses y deseos.
- Estancia prolongada en Galicia, para seguir explorando su magia y tradiciones.

Tarifa por persona: 2.999 € - En habitación doble compartida. Mínimo 2 personas.

Déjate guiar por expertos y descubre el Camino de Santiago con la exclusividad y el confort que te mereces.

Contáctanos y recibe tu asesoramiento personal.

Web www.galisacra.com

Teléfono [+34 621 206 777](tel:+34621206777)

Correo info@galisacra.com

Un viaje diseñado para quienes buscan descubrir el Camino de Santiago desde el equilibrio perfecto que conforman tradición, exclusividad y confort.

XG-PO000675

CDS-PREMIUM

